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大阪鶴見ロータリークラブテーマ 「 Refine　より良いクラブへ 」

ロータリー親睦活動月間

本日は私共鶴見ロータリークラブ創立40周年記念式典及び
祝宴にご足労頂きまして誠にありがとうございます。 大阪鶴見
ロータリークラブは1984年７月に大阪城東ロータリークラブを
親クラブとして発足しました。
鶴見RCは 手前味噌で恐縮ですがとても良いクラブです。と

いうのは非常にリベラルな空気感があります。具体的に申しま
すと ベテラン会員だからといって優遇される なんてことはあり
ません。クラブ運営や奉仕活動においても ベテラン会員の某氏
がこう言ったからそうしないといけない といったようなこともあ
りません。このことが良い事なのか？悪い事なのか？評価が別
れるかもしれませんが、私には素晴らしく映っております。会長
幹事より今年度はこうしたい！といった方針やアイデアが出され
た折には、それに対して様々な意見が寄せられますが最終的に
は「会長幹事の思うようにやってみたらええ！」と、理事会決議
事項が「～については会長幹事一任とする」となる事が多い そ
んなクラブです。また質実剛健なクラブでもあります。 身の丈
にあったお金の使い方をしていると感じますが、それは預金残

われらがロータリー 夏は来ぬ
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高からも伺い知れます。また”職業奉仕とはどういうものか？”
や”ロータリアンは本来こうありたい”といったロータリー精神
の探求においても それをリードする会員が何人かいらっしゃ
り例会卓話などで今日は素晴らしい話を聞けた！ということ
も多いクラブです。こうした素晴らしいクラブに育ててきて頂
いた諸先輩方に感謝申し上げます。
鶴見RCは「鶴見」の名の通り エリアに万博記念公園鶴見

緑地があります。他のクラブの方に言われ私もはっと気づい
たのですが"鶴見緑地公園を活かした活動、鶴見緑地公園を
舞台にした活動ができる"ということはロータリークラブとし
て非常に恵まれていることです。その奉仕活動としてはこれ
までに「サツマイモプロジェクト」や「アーモンドの森プロジ
ェクト」、集まる小鳥達の巣箱を制作し、案内板を設置する
といった活動を行って参りました。鶴見区民まつりには毎年
出店しており、近年では“命に触れ感じ考える”をテーマに金
魚すくいを奈良県大和郡山市のご協力も得て出店しておりま
す。鶴見区様にはこれまでのご協力に感謝申し上げます。会
員一同、鶴見緑地公園が在るありがたさを自覚しながら今後
も活動して参ります。
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赤 井 会 員 40周年おめでとうございます
鶴見RC  万歳！！！
Next　50周年へGO！！

秀 島 会 員 華朋扶輪社の皆様！　遠路ようこそ大勢お越し
頂き有難うございます。

中 村 会 員 祝　創立40周年
華朋扶輪社（フォアポンRC）の皆様、ようこそおこ
し頂きました。
大歓迎です。どうぞ楽しんで下さい。

水 間 会 員 ホアポンRCの皆さん
鶴見RCの40周年記念式典に遠路はるばるお越
しくださり有難うございました。謝謝！！

山 崎 会 員 ホワポンRCの皆様　お久しぶりです
なつかしいお顔もあってすごくなつかしいです
　日本を楽しんで下さい

累計　￥551,000.-￥20,000.-

もう一つの奉仕活動の柱として、30年以上に渡って「留学生
による日本語作文コンクール」を主催して参りました。この活動
は独立行政法人日本学生支援機構 大阪日本語教育センター
様の多大なご協力があってはじめて実現できていることです。
日本語教育センター様に厚く御礼を申し上げます。
2014年には台湾の台北華朋ロータリークラブと姉妹クラブ

を締結しました。ここ数年間は毎年当クラブを訪問させて頂い
ておりますが、華朋RCの皆様の温かく”熱烈な”おもてなしにい
つも大変感激しております。お蔭様で素晴らしい友好関係を築
けていること、会員一同楽しみ喜んでおります。華朋RCのそうし
た素晴らしい親睦活動に加え奉仕活動も活発にされている姿
に 理想的なロータリークラブ像を見て、私達ももっと頑張ろう！
と刺激を受けております。今後ともどうぞ仲良くしてください。 
さて、今後の日本は少子高齢化がますます進むなど非常に

厳しい社会経済環境に突入していくと予想されます。その中で
は当然ロータリークラブも運営が厳しくなるでしょう。　ロータ
リー活動が楽しく意義のあるものであることはロータリアンの
皆様がご存知の通りです。そのロータリー活動をこれからもず
っと続けていける為には 2660地区IM第３組のクラブの皆様
と今まで以上に仲良くして頂けることが鍵になると考えておりま
す。
皆様と親睦の輪を広げていけたら甚だ嬉しく存じます。どう

ぞ今後共鶴見RCを何卒よろしくお願い申し上げます。
以上をもって会長挨拶と代えさせて頂きます。ありがとうござ

いました。      

このたび、大阪鶴見ロータリークラブ創立40周年という
節目を迎えるにあたり、実行委員長として記念式典・祝宴の
企画・運営に携わる機会をいただいたことに、心より感謝申
し上げます。
会員数の限られた私たちのクラブにとって、今回の40周

年は、広く外に向けて発信することよりも、内なる結束を深
める機会として位置づけました。これまでクラブを築き支え
てくださった諸先輩方への感謝を改めて胸に刻み、そしてこ
れからの存続と発展を見据え、未来へ絆ぐ大切な節目とな
ることを願っております。
姉妹クラブとの絆をさらに深めるとともに、「人とのつな

がり」を大切にし、10年後、20年後も明るく前向きなクラブ
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節目を迎えるにあたり、実行委員長として記念式典・祝宴の
企画・運営に携わる機会をいただいたことに、心より感謝申
し上げます。
会員数の限られた私たちのクラブにとって、今回の40周

年は、広く外に向けて発信することよりも、内なる結束を深
める機会として位置づけました。これまでクラブを築き支え
てくださった諸先輩方への感謝を改めて胸に刻み、そしてこ
れからの存続と発展を見据え、未来へ絆ぐ大切な節目とな
ることを願っております。
姉妹クラブとの絆をさらに深めるとともに、「人とのつな

がり」を大切にし、10年後、20年後も明るく前向きなクラブ
であり続けたい。そのためにも、私たちは今この瞬間の変化
を楽しみ、共に学び合いながら「つながり」を深めていく必
要があると感じています。
ロータリークラブの最大の特長のひとつは、日本全国は

もとより、世界各国に会員が存在し、国境を越えたネットワ
ークを築けることにあります。この広いつながりを活かした
クラブ運営こそ、今後の時代を切り拓く大きな鍵になるので
はないでしょうか。
本日はどうぞごゆっくりお楽しみください。皆さまにとって

記憶に残る一日となりますように。PASSION＆CHALLENGE

40周年準備実行委員会報告 委員長　津野　友邦
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祝電紹介

■大東ロータリークラブ　会長　空門　満也様
創立40周年おめでとうございます。貴クラブの今までのご功

績に敬意を表すとともに、今後のさらなるご発展、ご活躍をお祈
りいたします。

■大東中央ロータリークラブ　会長　清水　順市様
 ご盛会、誠におめでとうございます。貴クラブの今後さらなる

ご発展とご活躍をご祈念申しあげます。

■枚方ロータリークラブ　 会長　佐野　正剛様
創立40周年を迎えられ心よりお祝い申し上げます。今日まで

の功績を讃えるとともに、今後ますますのご発展とご活躍を祈
念しております。

本日は大阪鶴見ロータリークラブの40周年記念式典にご臨
席いただき、心より御礼申し上げます。
ご来賓の皆さま、華朋ロータリークラブの皆さま、そしてご家

族の皆さま̶̶ この節目の場をご一緒いただけたこと、クラブ
を代表して深く感謝申し上げます。
私は、来月7月より大阪鶴見ロータリークラブの会長を拝命

いたします中森恭平です。ちなみに来年7月以降も引き続き「中
森恭平」ですので、どうぞ変わらぬご指導・ご鞭撻のほどよろし
くお願いいたします。
本日ご参加いただいた皆さまには、感じていただけたのでは

ないでしょうか。大阪鶴見ロータリークラブは、本当にあたたか
く、そして楽しいクラブです。私自身、入会から5年を経て、その
温もりや楽しさをようやく“芯”から実感しております。最高です！
「なぜロータリークラブなの？」と問われることがあります。私
がこのクラブを好きな理由は、この胸に輝く“歯車”のマークにあ
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席いただき、心より御礼申し上げます。
ご来賓の皆さま、華朋ロータリークラブの皆さま、そしてご家

族の皆さま̶̶ この節目の場をご一緒いただけたこと、クラブ
を代表して深く感謝申し上げます。
私は、来月7月より大阪鶴見ロータリークラブの会長を拝命

いたします中森恭平です。ちなみに来年7月以降も引き続き「中
森恭平」ですので、どうぞ変わらぬご指導・ご鞭撻のほどよろし
くお願いいたします。
本日ご参加いただいた皆さまには、感じていただけたのでは

ないでしょうか。大阪鶴見ロータリークラブは、本当にあたたか
く、そして楽しいクラブです。私自身、入会から5年を経て、その
温もりや楽しさをようやく“芯”から実感しております。最高です！
「なぜロータリークラブなの？」と問われることがあります。私
がこのクラブを好きな理由は、この胸に輝く“歯車”のマークにあ
ります。
知識や経験を持ち寄り、歯車のようにかみ合いながら、着実

に、静かに、社会を豊かにしていく̶ ̶そんな時計じかけのよう
な奉仕の精神こそ、ロータリーの本質ではないかと感じており
ます。この40年の歩みを築いてくださった諸先輩方の思いを胸
に、私たちも次の10年、20年先へと、そのバトンを確かに繋い
でまいります。
吉羽会長、津野実行委員長をはじめ、実行委員の皆さま。
今日までのご準備、そして当日の運営、本当にありがとうござ

いました。
この素晴らしい時間と皆さまへの感謝を胸に、大阪鶴見ロー

タリークラブは、これからも一歩ずつ、力強く歩み続けます。今
後とも変わらぬご指導とご厚誼を賜りますようお願い申し上げ
ます。本日は誠にありがとうございました。

閉会のご挨拶 次年度会長：中森　恭平

6月7日【1867回】

会員数　 　 　 　 2 7 名
（内出席規定免除  8名）

出席会員   16名中 10名

出席免除会員  8名中  8名

休止会員 　　　　　3名

出 席 率 12/21 95.83%

ビジター　　　　 0名

ゲスト　　　　　 0名

出席総数　　　　 23名

前々回  18/21 Ｍ/Ｕ 2名

修正出席率 5月20日 85.00%




